Stellungnahme zum Antrag	1048/2015
--------------------------	-----------

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 7837-07 Stuttgart, 05.04.2016

Zwischennachricht

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Dr. Mayer Fabian (CDU), Rudolf Joachim (CDU), Bulle-Schmid Beate (CDU)

Datum

18.12.2015

Betreff

Kostenloses WLan auch im Rathaus

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Stuttgart Marketing hat auf Grund der Bedeutung des freien W-Lan auch für den Tourismus die Einführung im öffentlichen Raum an zentralen Punkten in der Innenstadt betrieben und entsprechende Pionierarbeit in Stuttgart geleistet. Für die Einführung von W-Lan in städtischen Gebäuden – und somit auch im Rathaus – ist die Stadtverwaltung selbst zuständig. Hierbei wird selbstverständlich auf die Vorarbeiten und Erfahrungen von Stuttgart Marketing zurückgegriffen.

Aktuell werden seitens der Verwaltung die rechtlichen, organisatorischen und finanziellen Voraussetzungen geklärt. Über die Ergebnisse wird erneut berichtet.

Fritz Kuhn

Verteiler </ri>